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Welcoming to our newsletter! We hope that you find this newsletter informative and eagerly await

your publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we

can improve the newsletter.

-NELGA Secretariat

Bienvenue a  notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir  vos commentaires sur la façon dont

nous pouvons améliorer la lettre d'information.

-Secrétariat de NELGA

Empowering Africa: Launch of Land Governance Strategy at CLPA 2023
At CLPA 2023, the AU and GIZ celebrated the launch of the Land Governance
Strategy, emphasizing secure land access's positive impact on economic, social, and
political aspects. Ambassador Stefan Auer stressed its urgency for African Union
Agenda 2063 and UN Sustainable Development Goals. The strategy aims to unlock
Africa's arable land, fostering economic growth and poverty reduction. The launch
signifies a collective commitment to secure land rights, promoting sustainable
development, and is expected to be a cornerstone for future collaboration.Click here.

Renforcer l'autonomie de l'Afrique : Lancement de la stratégie de gouvernance
foncière à la CLPA 2023
Lors de la CLPA 2023, l'UA et la GIZ ont célébré le lancement de la stratégie de
gouvernance foncière, soulignant l'impact positif d'un accès sécurisé à la terre sur
les aspects économiques, sociaux et politiques. L'ambassadeur Stefan Auer a
souligné l'urgence de cette stratégie pour l'Agenda 2063 de l'Union africaine et les
Objectifs de développement durable des Nations unies. La stratégie vise à libérer les
terres arables de l'Afrique, en favorisant la croissance économique et la réduction de
la pauvreté. Le lancement de cette stratégie signifie un engagement collectif à
garantir les droits fonciers, à promouvoir le développement durable et devrait être la
pierre angulaire d'une future collaboration. Cliquez ici.

NELGA's CLPA23 Side Event Explores the Crucial Role of Academia in Shaping
Africa's Land Governance Future
NELGA hosted a knowledge exchange session at CLPA23 on November 22. Chaired
by Prof. Ruth Hall, the event explored the vital role of academic institutions in
shaping land governance in Africa. Distinguished speakers, including Prof. Herbert
Robinson, Dr. Agnes Mwasumbi, Prof. John Bugri, Prof. Eugene Chigbu, and Prof.
Moha-El Ayachi, discussed NELGA’s achievements and contributions, aiming to
attract new partners and foster dynamic discussions on sustainable land governance
in Africa.

L'événement parallèle de CLPA23 organisé par NELGA explore le rôle crucial
du monde universitaire dans l'élaboration de l'avenir de la gouvernance
foncière en Afrique
NELGA a organisé une session d'échange de connaissances lors de CLPA23 le 22
novembre. Présidé par le professeur Ruth Hall, l'événement a exploré le rôle vital
des institutions académiques dans l'élaboration de la gouvernance foncière en
Afrique. Herbert Robinson, Agnes Mwasumbi, John Bugri, Eugene Chigbu et Moha-
El Ayachi, ont discuté des réalisations et des contributions de NELGA, dans le but
d'attirer de nouveaux partenaires et d'encourager des discussions dynamiques sur la
gouvernance foncière durable en Afrique.

Unlocking Research Impact: NELGA Knowledge Exchange (NEx) Registration
Open!
NELGA and Land Portal Foundation present NEx, a knowledge exchange
opportunity on December 7 from 14:00-15:00 EAT. Explore how your research can
gain visibility through Land Portal's impactful publications, reaching 24,000+ readers.
Learn about collaborative opportunities for NELGA researchers as guest writers,
expanding the reach of their work. Register now at info@nelga.org! Click here. 

Libérer l'impact de la recherche : NELGA Knowledge Exchange (NEx)
Inscription ouverte !
NELGA et la Fondation Land Portal présentent NEx, une opportunité d'échange de
connaissances le 7 décembre de 14:00 à 15:00 EAT. Découvrez comment votre
recherche peut gagner en visibilité grâce aux publications à fort impact de Land
Portal, qui touchent plus de 24 000 lecteurs. Découvrez les opportunités de
collaboration pour les chercheurs de NELGA en tant que rédacteurs invités,
élargissant ainsi la portée de leur travail. Inscrivez-vous dès maintenant sur
info@nelga.org! Cliquez ici 

Closing the capacity gaps through young graduates in land governance
NELGA and GIZ-AU's SLGA program addressed challenges in matching land sector
graduates with relevant entry-level positions. Multistakeholder dialogues in Botswana
and Senegal identified common issues and proposed actions, emphasizing the need
for closer collaboration between universities, employers, and the government to align
curricula with industry needs, provide practical experience, and create an enabling
environment for all stakeholders. Click here. 

Combler les lacunes en matière de capacités grâce aux jeunes diplômés dans
le domaine de la gouvernance foncière
NELGA et le programme SLGA de la GIZ-AU ont abordé les défis liés à l'adéquation
entre les diplômés du secteur foncier et les postes de débutants pertinents. Les
dialogues multipartites au Botswana et au Sénégal ont permis d'identifier des
problèmes communs et de proposer des actions, soulignant la nécessité d'une
collaboration plus étroite entre les universités, les employeurs et le gouvernement
pour aligner les programmes d'études sur les besoins de l'industrie, fournir une
expérience pratique et créer un environnement favorable pour toutes les parties
prenantes. Cliquez ici 

Bridging the Gap: Transforming the Landscape of Land Governance Graduates
in Botswana
Addressing challenges for land governance graduates in Botswana, the NELGA
Southern Africa node organized a "Multistakeholder Dialogue on the Labour Market
for Graduates in the Field of Land Governance." Held on November 8-9, 2023, in
Gaborone, the workshop identified a gap between academic training and industry
needs. Participants advocated for practical skill development, integrating
entrepreneurship, and enhancing collaboration with the industry to align graduates
with market demands. The workshop concluded with a commitment to implementing
recommendations for a more robust land governance system in Botswana. Click
here. 

Combler le fossé : transformer le paysage des diplômés en gouvernance
foncière au Botswana
Pour relever les défis auxquels sont confrontés les diplômés en gouvernance
foncière au Botswana, le nœud NELGA Afrique australe a organisé un "Dialogue
multipartite sur le marché du travail pour les diplômés dans le domaine de la
gouvernance foncière". Tenu les 8 et 9 novembre 2023 à Gaborone, l'atelier a
identifié un fossé entre la formation universitaire et les besoins de l'industrie. Les
participants ont plaidé pour le développement de compétences pratiques,
l'intégration de l'esprit d'entreprise et le renforcement de la collaboration avec
l'industrie afin d'aligner les diplômés sur les demandes du marché. L'atelier s'est
conclu par un engagement à mettre en œuvre les recommandations pour un
système de gouvernance foncière plus robuste au Botswana. Cliquez ici.

Empowering Local Government Leaders in Eastern Africa
Ardhi University, in partnership with GIZ and Kibaha District Council, conducted a
targeted land governance training on September 26, 2023. Engaging local leaders,
the program covered Tanzanian land law, gender issues, and facilitated open
dialogue. This collaborative effort underscores Ardhi University and GIZ's
commitment to good land governance, showcasing a dedication to capacity-building
and knowledge dissemination. The initiative empowers local leaders, fostering
informed decision-making for a more equitable and sustainable future in
Tanzania. Click here. 

Renforcer les capacités des dirigeants des collectivités locales en Afrique de
l'Est
L'Université Ardhi, en partenariat avec la GIZ et le Conseil du district de Kibaha, a
organisé une formation ciblée sur la gouvernance foncière le 26 septembre 2023. Le
programme, qui s'adressait aux dirigeants locaux, couvrait le droit foncier tanzanien,
les questions de genre et facilitait un dialogue ouvert. Cet effort de collaboration
souligne l'engagement de l'Université Ardhi et de la GIZ en faveur d'une bonne
gouvernance foncière, en mettant en avant le renforcement des capacités et la
diffusion des connaissances. L'initiative responsabilise les dirigeants locaux,
favorisant une prise de décision éclairée pour un avenir plus équitable et durable en
Tanzanie. Cliquez ici 

Advancing Land Governance Education: Insights from NELGA-SA Workshop
The recent NELGA-SA workshop marked a pivotal step in advancing land
governance education in Southern Africa. Focused on aligning curricula with the
ALPC Guideline, it assessed current programs, fostered stakeholder engagement,
strengthened research components, and developed implementation strategies. The
workshop facilitated collaboration among universities, emphasized industry
engagement, and committed to ongoing dialogue, laying the foundation for a
transformative journey in land governance education. Click here. 

Faire progresser l'éducation à la gouvernance foncière : Perspectives de
l'atelier NELGA-SA
Le récent atelier de NELGA-SA a marqué une étape décisive dans l'avancement de
l'enseignement de la gouvernance foncière en Afrique australe. Axé sur l'alignement
des programmes d'études sur les lignes directrices de l'ALPC, il a permis d'évaluer
les programmes actuels, de favoriser l'engagement des parties prenantes, de
renforcer les composantes de recherche et de développer des stratégies de mise en
œuvre. L'atelier a facilité la collaboration entre les universités, a mis l'accent sur
l'engagement de l'industrie et s'est engagé à poursuivre le dialogue, jetant ainsi les
bases d'un voyage transformateur dans l'enseignement de la gouvernance
foncière. Cliquez ici 

Debut of Fully French NELGA Knowledge Exchange Forum (NEx)
The NELGA Knowledge Exchange Forum (NEx) on the MOOC "Land Tenure and
Development" by Comité Foncier Technique et Développement (CTFD) successfully
occurred on November 15, 2023, marking the first-ever fully French NEx. The event
featured speakers Hélène Julien and Aurore Mansion. The forum, aimed to facilitate
discussions on distance learning in African land governance. To register for the
showcased MOOC, "Land Tenure and Development," click here. For more
information click here.

Début du Forum d'échange de connaissances NELGA (NEx) entièrement
français
Le Forum d'échange de connaissances (NEx) de NELGA sur le MOOC "Foncier et
développement" du Comité Foncier Technique et Développement (CTFD) s'est
déroulé avec succès le 15 novembre 2023, marquant le tout premier NEx
entièrement français. L'événement a été animé par Hélène Julien et Aurore Mansion.
Le forum visait à faciliter les discussions sur l'apprentissage à distance dans le
domaine de la gouvernance foncière en Afrique. Pour s'inscrire au MOOC présenté,
"Régime foncier et développement", cliquez ici. Pour plus d'informations, cliquez ici.

1. NELGA Knowledge Exchange
on Making Research More
Accessible and Visible (In
collaboration with the Land
Portal), MS Teams, December
7, 2023

2. Policy Forum on the National
Land Policy, Tanzania,
December 4-5, 2023

3. National Forum on Land Tenure
in Senegal, Dakar, December 5-
7, 2023 

1. NELGA Knowledge Exchange
on Making Research More
Accessible and Visible (En
collaboration avec le Land
Portal), MS Teams, 7 décembre
2023.

2. Forum politique sur la politique
foncière nationale, Tanzanie, 4-
5 décembre 2023.

3. Forum National sur le Foncier
au Sénégal, Dakar, 5-7
décembre 2023 

Abebe Mengaw, the first recipient of the DAAD/NELGA PhD scholarship,
shares his success story.
Completing his PhD in Land Policy and Governance, the scholarship not only
covered his expenses but also provided valuable opportunities, including training in
Germany and a research stint at the Technical University of Munich. Now an
Assistant Professor and vice dean, Abebe emphasizes the scholarship's role in
realizing his dreams and fostering his professional growth in land governance and
geospatial science. His inspiring journey reflects the program's impact on shaping
future leaders in the field. Click here.

Abebe Mengaw, premier bénéficiaire de la bourse de doctorat DAAD/NELGA,
nous fait part de sa réussite.
En terminant son doctorat en politique foncière et gouvernance, la bourse n'a pas
seulement couvert ses dépenses, mais lui a aussi offert de précieuses opportunités,
notamment une formation en Allemagne et un stage de recherche à l'Université
technique de Munich. Aujourd'hui professeur adjoint et vice-doyen, Abebe souligne le
rôle de la bourse dans la réalisation de ses rêves et dans son développement
professionnel dans les domaines de la gouvernance foncière et des sciences
géospatiales. Son parcours inspirant reflète l'impact du programme sur la formation
des futurs leaders dans ce domaine.cliquez ici.
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